

Leuberg-Cup 19.05.2018

Wir treffen uns um 08.20 Uhr und fahren mit dem Car an unseren ersten Wettkampf dieses Jahr. Im Car werden bereits die ersten Vorbereitungen getroffen und fleissig Frisuren geflochten. In Zuzwil eingetroffen, suchen wir einen regengeschützten Platz, schliesslich müssen wir uns mit einem kleinen Bäumchen zufriedengeben. Um 12 Uhr startet die Gymnastik Bühne mit vielen neuen und jungen Gesichtern. Sie erzielen eine Note von 8.62. Anschliessend startet die Gerätekombination draussen und erturnt eine Leistung von 8.08. In der prallen Sonne absolviert das Team Aerobic eine Note von 9.27 und sichert sich somit einen Finalplatz. Das einzige Grossfeld vom ganzen Wettkampf erturnt eine 9.01. Den Abschluss bildet das Gymnastik Kleinfeld mit motivierten Zuschauern (unser Verein 😊) und erbringt eine Leistung ebenfalls mit der Note 9.27.

In der Zeit als wir auf die Neuigkeiten warten, ob wir in den Finalrunden dabei sind, nehmen 12 TurnerInnen an der Pendelstafette über 80m teil. Ohne dies vorher geübt zu haben holten sie eine 7.58.

Plötzlich geht es mit den Finalrunden Schlag auf Schlag:

Rund 10 Minuten nach der Pendelstafette absolvieren die Team Aerobic Turnerinnen ihre Finalrunde und können sich somit einen Podestplatz sichern. Auch die Gymnastik Kleinfeld steht schliesslich nach einem regnerischen Durchgang auf dem Podest.

Nach dem Nachtessen findet die Rangverkündigung statt. Die beiden Programme erzielten je den 3. Platz. Was gefeiert wird!

Um 23.30 Uhr machen wir uns auf den Heimweg mit turbulenten Ereignissen.

Der erste Wettkampf der Saison ist für TurnerInnen sowie LeiterInnen ein Erfolg.

Nicole Hänzi & Kim Probst